
みなさんの声、しっかり受けとめ
実現へ全力をつくします

岡村えいじ

●中小企業を支援し、最低賃金を
　時給 1,000 円以上に。
●住宅リフォーム助成制度で、住
　居改善と業者の仕事おこし。

●島根原発の再稼働に反対をつらぬきます。
●原発ゼロの決断は、自然エネルギー普及と廃炉に
　むけた新たな技術・産業・雇用を生み出します。
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1952年生まれ。広島大学文学部卒。鳥取富士書店、新日本海新聞社に
勤務、市保育園保護者会連合会副会長などを経て、95年から米子市議。
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　この間、中学校給食や子どもの医療費助成の拡充などが前進した
ことは、大きな喜びです。力をあわせてがんばりぬけば政治は変え
られる、という確信を深めました。
　他方、「秘密保護法や集団的自衛権の見直しなど、安倍政権はコ
ワイ」「年金は減ったのに、物価は上がり、そのうえ消費税増税。
これでは暮らせない」…。こんな声がいっぱいです。
　これからも、私はくらしや平和をこわす逆流にたちむかい、みな
さんと力をあわせて、安心・元気・希望ある米子市をめざしてがん
ばります。
　ご支援を心からお願いします。

県・市力をあわせて住民要求実現へ
欠かせない岡村えいじ市議の議席

　子どもの医療費助成を中学校卒業まで広げるた
め、しぶる米子市などにたいする党市議の追及と力
をあわせ、全県での実現にふみだすよう県に迫り、
実現できました。
　保育料の負担軽減や住宅リフォーム助成制度な
ど、これからも県・市力をあわせてがんばっていく
うえで、いつも市民の立場でスジを通す岡村えいじ
市議の議席は絶対に欠かせません。
　私もいっしょにがんばります。

県議会議員 錦織陽子　

●国保料１世帯１万円の引き下げ。
●介護保険料・利用料の減免制度
　を拡充。
●特別養護老人ホームの増設。

●第１子から保育料を半額に。
　保育士の待遇改善。
●学童保育の充実と保護者負担
　の軽減。

安心・元気・希望ある米子市へ全力をつくします
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｢なかよし学級｣が政治への原点
― 岡村えいじの歩んだ道 ―

岡村えいじ

嵐のなか電線復旧に飛び出す旧国鉄マン
の父 ｜ ｜「いつかは乗り越えたい」と思
いながら育つ
　旧国鉄・電力区に勤めていた父が、嵐のなか自宅を飛び出し
ていった姿は、今でもまぶたに焼き付いています。
　そんな父にあこがれ、父をいつかは乗り越えたい ｜ ｜そんな
思いを抱きながら育ちました。

「子どもが暑さでグッタリ…」
保護者の訴えで調査･行動 ｜ ｜

保育園の全室にエアコン設置
　猛暑が続いた４年前の夏、園児の保護者から「子どもが暑さ
でグッタリ、エアコンをつけてほしい」との訴えが。
　現場に出かけると、市立保育園には一部の部屋にしかエアコ
ンがなく、お昼寝もその部屋にぎゅうぎゅうづめといった状
態。保育士の方からも要望を聞き、議会でも要求し、全室にエ
アコン設置にこぎつけました。

自宅を開放して学童保育 ｜ ｜

足かけ８年で「なかよし学級」を実現
　長男が小学校に入学したとき、地域の小学校には学童保育が
ありませんでした。地域の人たちと協力し、自宅の離れを開放
して、ボランティアによる学童保育をはじめました。
　市当局や市議会にも働きかけて、８年越しの運動で「なかよ
し学級」が実現しました。

「中学校給食」が実現へ ｜ ｜

20年を超える運動と議会での追求がつ
いに実る
　「中学校給食実施」を求め、４年前の市議選の公約の柱にも
して、ねばりづよく要求してきました。
　箕蚊屋中学校では以前から給食を実施していることや「弁当」
では成長期に必要な栄養がつめきれないこと、「食教育」の意義
などを訴えつづけ、ついに来年４月から実施となりました。

　私の政治の原点・なかよし学級の充実を求めるとりくみを通じて、この間に全校
での実施が実現し、夏・冬・春休み中の開催、時間延長も実りました。でも、まだ
待機児童が残されています。これからも、みなさんと力をあわせてがんばります。
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1948年生まれ／米子西高卒／学校図書館、病院勤務後、09年から
市議／資格：介護福祉士、図書館司書補／趣味：俳句、演劇鑑賞／
特技：点訳／葭津1670－3　http://jcpy.sakura.ne.jp/i/

県・市力をあわせて住民要求実現へ
欠かせない石橋よしえ市議の議席

　子どもの医療費助成を中卒まで広げるため、米子
市にたいする党市議の追及と力をあわせ、全県での
実現にふみだすよう県に迫り、実現できました。
　いま、生活がきびしいときだからこそ、医療現場
で働き、家族の介護にがんばってきた経験を生か
し、いつも高齢者や介護をする家族の立場にたって
相談に乗り、がんばる石橋よしえさんの議席は絶対
に欠かせません。
　私もいっしょにがんばります。

県議会議員 錦織陽子　

不器用で泣き虫でがんこ
相手の話をしっかり受けとめれる人

　高校生の時、司書だったよしえさんに読書の楽し
さを教わりました。また、私の母が入院したときに
は、看護助手だったよしえさんの献身的な看護を受
けて感激しました。
　不器用で、泣き虫で、がんこ。でも、相手の話を
しっかり受け止めて相談に乗り、解決のための筋道
をたてて努力する、元気で明るいよしえさんです。

　５年間の市議会議員としての経験を活かして、市民のしあわせのため
に、もっともっと働いてほしいと切望しています。

米子医療生活協同組合健康増進部長 福嶋晴彦　
安倍政権の暴走ストップ｜

いのち・暮らしが脅かされるいま、

ひきつづき市民のみなさんの

切実な声、しっかり受けとめ、

実現へ全力でがんばります。

子育てくらし
原発

　「なかよし学級」に入れず、民間
に預けています。でも、保育料が高
いです。市と民間で差があるのは、
納得できません…。」

●第1子から保育料を半額に。

●市の責任で、学童保育を充
　実し、保護者負担の軽減を。●介護保険料や利用料の負担軽

　減を。

●国保料1世帯1万円引き下げを。

　消費税が上がり、年金は減る。介護
保険料も上がり、いったいどうして暮
らせというの！!

　島根原発が近くで怖い。

●再稼働反対、自然エネルギー
　の普及にがんばります。

●循環バスの運用
　改善を。

　買い物に行くのに、バス代が往
復で1,000 円を超える…。
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重い介護保険・国保の負担を軽く
　　あきらめず、言いつづけます

公会堂存続へ力をあわせ
　私は、青春時代から文化活動にかかわってきました。1958年に建
設された米子市公会堂は、市民の文化活動の中心として、米子市文化
ホールに次いで県内２番目によく利用されているホールでした。
　しかし、耐震調査の結果、大規模改修が必要と診断が出され、存廃
問題に市長がはっきりした態度を示さないなか、市民団体とともに存
続を求める運動にとりくみました。市議会でも存続の共同がひろが
り、存続・改築を実現できたことは大きな喜びです。

石橋 よしえ
くらしの願いをとどけ、提案し行動してきました

　米子市は、介護保険料が高いまち。しかし、利用できているのはお
年寄りの２割。また、高い国民健康保険料が払えず、保険証をとりあ
げられた家庭が県下で一番多いまち――｢命の沙汰も金次第｣であって
はなりません。
　負担軽減の要求に冷たい市長ですが、あきらめません。安心して暮
らしていける米子市へ、言いつづけます。

　米子から３０㎞の島根原発を再稼働させてはいけないと、2011
年の3･11以来、私は毎議会で質問してきました。しかし、市長は
「再稼働は国が審査」、エネルギー政策も「国が決める」というばかり。
　福島原発事故はまだ収束にほど遠く、汚染も広がっています。原発
は動かさず、ゼロにするため全力をつくしてがんばります。

――

原発ゼロへ̶̶毎議会で発言

「中学校給食」が実現へ
20年を超える運動と議会での追求が実る

　「中学校給食実施」を求め、４年前の市議選の公約の柱にもして、
ねばりづよく要求してきました。
　箕蚊屋中学校では以前から給食を実施していることや「弁当」では
成長期に必要な栄養がつめきれないこと、「食教育」の意義などを訴
えつづけ、ついに来年４月から実施となりました。

　車椅子で作業所に通われる方から、「内浜路線
にも車椅子２台が固定できるバスを走らせてほし
い。仲間と同じバスに乗れないと仕事に間にあわ
ない」と訴えがあり、市とバス会社にお願いに行
きました。障がい者団体からの要望もあり、ここ
ろよく検討していただき、実現しました。
　ときどき、車椅子での乗り降りと、それを介助しておられる運転手
さんを見かけると、とても嬉しくなります。

内浜路線にも
車椅子を２台固定できるバスが走る

　地域に商店がなくなり、交通も不便で買い物にも困る――これはお
年寄りだけの問題ではありません。米子の商業が栄えるかどうかにも
かかわる問題です。
　みんなの知恵と力をあつめ、公共交通と“買い物難民”解消にとりく
みたい。

　４人姉妹の長女として米子に
生まれ、米子で育つ。
　現在、夫と長男の３人で葭津
にくらす。

お年寄りの買い物の不便をなくしたい

プ
ロ
フ
ィ
ー
ル

米子生まれの米子育ち

　学校図書館職員として、司書
の待遇改善問題や演劇鑑賞運動
を通し、社会や政治への関心を
深める。

母校・米子西高で
図書館司書 17年

　父が脳梗塞で倒れ、看護を通
じて、看護助手として働く道に
すすむ。夫の母の介護をしなが
ら、米子市介護保険策定委員を
10年つとめる。

父の病気を機に医療・
介護の現場にとびこむ

　2009年４月、市民に冷た
い市政を変えたいと、市議補選
に立候補し、議員に。

市民に冷たい市政を変え
たいと市議補選に立候補
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だから、力を発揮できます
正論と
草の根 

悪政と対決、対案しめし 
市民と共同してがんばります 住民と結びついた 

党支部のネットワーク 

まっすぐな行動力に
期待します
　　県議会議員 錦織陽子 　　市議会議員 松本松子

若い力に
引き継がせてください

http://kizunaberry.blog.fc2.com/

ぶれずにスジを通す 
その姿に共感 

「一緒にこの道を」と決意

さかぐち 亮
（35歳）

2014年4月号外　坂口亮氏の経歴と政策をご紹介します。

ま
っ
す
ぐ

チ
ャ
レ
ン
ジ

　親の面倒をみなければ、と帰っ
てきたふるさと。でも、なかなか
仕事がありません。友人たちに聞
いても、生活が苦しい、将来に不
安ばかりつのる・・・と。
 そんなとき、共産党から「選挙
を手伝って」と話があり、手伝い
ました。
　そのなかで、ブラック企業の問
題やTPP、社会保障、憲法と平
和の問題など、国民にとって「良
いことには賛成、悪いことには反
対」とスジを通し、対案をしめし
てがんばる共産党、そして両親の
姿に共感し、「私もいっしょにこ
の道を」と共産党に入りました。

▼　1979年、県職員の
父と母親運動をしてい
た母の三男として生ま
れる。

▼　伯仙小、箕蚊屋中、
米子北高で野球部、吹
奏楽部でがんばる。

▼　大阪モード学園卒／
関西で百貨店に勤務。

▼　2013年、日本共産
党に入党。党米子市雇
用・青年対策委員。

▼　バドミントンと熱帯
魚が趣味。

▼　米子市泉118-2

プロフィール

　市政は市民の暮らしのためにあ
るもの‥‥日本共産党は、増税や
負担増に反対し、不公正な同和事
業をただすなど、市民の立場で市
政をチェック。
　坂口りょうは、若者・子育て世
代の目線でがんばります。

　日本共産党には住民と結びつい
た地域ネットワーク＝支部があり
ます。
　坂口りょうは、この支部と協力
し、草の根から市民のみなさんと
力をあわせて市政を動かします。

　自らの体験をも
とに、雇用・仕事の
改善、原発ノー、命
の水を守れ、と行
動する坂口さん。
　市議会に押し上
げて、働かせてく
ださい。

　14年間お世話
になりました。
　命・くらし・地
域を守る市議会で
の仕事を、坂口く
んに引き継がせて
ください。私も全
力をあげます。

安心・ ・元気 希望ある米子市へ

子育て
応援

くらし
安心

地域経済
を元気に

原発
ゼロへ

再稼働反対の声をあわせ

名水の里に、産廃処分場？ いのち
の水

故郷を守りましょう。

“原発ゼロ”を決断してこそ
自然再生エネルギーの普及は進み
廃炉も含めた、新たな技術・産業・
雇用をうみだします。

小波上の泉

「給料が安くて、結婚もできない」
「安心して遊べる大きい公園を」
「中高生もお金かかって大変よ。こっちの応援も」
「秘密保護？集団的自衛権？‥安倍政権はコワイ」
「年金は減った、消費税増税じゃ暮らせない」
  …こんな声がいっぱいです。

　みなさんの声をまっすぐ届けて、元気な米子、安心し
て暮らせる米子、希望ある米子をつくるため、一生懸命
がんばります。
　ご支援を心からお願いします。

坂口りょう

■消費税増税は中止して元に戻せ  ■TPPから撤退せよ  ■海外で戦争する国づくり反対… 安倍政権の暴走ストップ！安倍政権の暴走ストップ！
若者の声、くらしの声を
まっすぐ届けてがんばります

★若い世代への家賃補助
★一人目から、保育料を半額に
　保育士の待遇改善を
★学童保育の充実と保護者負担の軽減を

★国保料１世帯１万円の引き下げ
★介護保険料・利用料の減免制度を拡充
★特別養護老人ホームの増設
★国民年金で入れるケアホームに

★中小企業を支援し、
　最低賃金を　時給1、000円以上に
★住宅リフォーム助成制度で、住居改善と
　業者の仕事おこしを

　いまだに13万人をこえる人が故
郷へ帰れないフクシマ、使用済み核
燃料の処分対策もない…逃げること
ですべての命は守れません。危険な
ものは無くすが一番です。

　大山のふもと、米子の水源地
近くの淀江に産業廃棄物の処分
場をもってくるとは!!
　環境破壊やダイオキシン汚染
などの危険は否定できません。
　子どもや未来に向けて、命の
水を守ります。
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